

Pressemitteilung

20.06.2025

Pressemitteilung zur Kunstausstellung „CityX – Me, Swansea“ vom 26.06. bis zum 18.07.2025. Eintritt frei.

„CityX – Me, Swansea“

Die Mannheimer Abendakademie präsentiert in Zusammenarbeit mit dem Förderverein Städtepartnerschaften Mannheim e.V. die Ausstellung „CityX – Me, Swansea“ der Stuttgarter Konzeptkünstlerin Doris Graf.

Doris Graf ist bekannt für ihre internationale Werkreihe CityX, die sie seit gut einem Jahrzehnt in zahlreichen Städten von Ulm über Rio de Janeiro bis Maputo durchführt. In ihrem CityX Projekt visualisiert sie individuelle Stadtwahrnehmungen in sogenannten „Piktträts“ - einer Mischung aus Piktogrammen und Porträts. Im Oktober 2024 wurden rund 500 Zeichnungen aus der walisischen Stadt Swansea thematisch gebündelt und digital zu zehn Bildern verarbeitet. Wie ein digitaler Spiegel regen die so entstehenden Bildnisse zur Auseinandersetzung mit Identität und gesellschaftlicher Teilhabe an. Das Projekt entstand in Kooperation mit dem Förderverein Städtepartnerschaften Mannheim e.V. und wird im Herbst 2025 auch in der Elysium Gallery in Swansea gezeigt.

Die Ausstellung wird am Donnerstag, dem 26.06. um 18:30 Uhr mit einer Vernissage eröffnet. Die Künstlerin Doris Graf ist anwesend und gewährt Einblicke in ihre künstlerische Arbeit. Rüdiger Finke, Vorstand des Fördervereins Städtepartnerschaften Mannheim e.V. berichtet über die walisische Stadt Swansea und der langjährigen und bis heute bestehenden Verbindung zu Mannheim. Es ist die jeweils älteste Partnerschaft beider Städte. Im Anschluss sind alle Interessierten herzlich eingeladen, bei Sekt und Snacks mit der Künstlerin und dem Förderverein ins Gespräch zu kommen.

**Vernissage „CityX – Me, Swansea“
Im Foyer der Mannheimer Abendakademie
Am Donnerstag, 26.06.2025
Von 18:30 bis 20 Uhr
Eintritt frei**

Im Rahmen der Ausstellung hält Regina Bossert von der Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg einen Vortrag zum Thema „Der BREXIT – eine „never ending story“? Wie es zum Austritt kam und was seitdem passierte“. Der Vortrag, am Donnerstag, dem 03.07.2025 um 18:30 Uhr im Großen Saal der Abendakademie, beleuchtet die Ursachen, bisherigen Entwicklungen sowie die Folgen des Brexits für beide Seiten.

Die Mannheimer Abendakademie zählt zu den ältesten und größten Volkshochschulen Deutschlands. Als öffentliche Bildungseinrichtung ermöglicht sie lebensbegleitendes Lernen und bietet Bildungsangebote für alle Menschen. Sie fördert Teilhabe und Integration und steht für Vielfalt und individuelle Persönlichkeitsentwicklung. Von Gesellschaft und Politik über Karriere und Beruf, Kultur, Gesundheit sowie Tanz und Lebensart bildet die Mannheimer Abendakademie ein breit gefächertes Portfolio für Menschen in nahezu allen Lebenslagen ab.

Marketing und Kommunikation ▪ Frauke Kühnl, Leitung Kommunikation
E-Mail f.kuehnl@abendakademie-mannheim.de ▪ Tel. 0621 1076-253
Mobil: 0049 1575 191 1424

Mannheimer Abendakademie ▪ U 1, 16 - 19 ▪ 68161 Mannheim
Tel. 0621 1076-150 ▪ www.abendakademie-mannheim.de